

Herzlich willkommen

zur Frühlingsexkursion
am Hüttwilersee

Anfangs Mai sollten alle Langstreckenzieher, die den Winter südlich der Sahara verbracht haben, zurück im Gebiet sein. Enten und Gänse werden die ersten Jungen haben, so dass für den «Jö»- Effekt gesorgt sein sollte.



Wir hoffen, den Pirol, den Teichrohrsänger und vieles mehr zu sehen.

Datum	Samstag, 10. Mai 2025
Treffpunkt	Neftenbach Volg, 7:30 Uhr, Abfahrt 7:35 Uhr
Anreise	Da das Gebiet beim Hüttwilersee mit dem öV umständlich zu erreichen ist, bilden wir Fahrgemeinschaften mit Privatautos ab Neftenbach. Wir werden versuchen, mit voll besetzten Autos zum Hüttwilersee zu fahren.
Dauer des Rundgangs	ca. 2 – 3 Stunden, je nach Witterung und was wir alles entdecken.
Mitnehmen	der Witterung entsprechende Kleidung, bei Bedarf Znüni und warmes Getränk
Einkehr	Die Besenbeiz «Seehalde» (www.besenbeiz-seehalde.ch) am Ende des Rundgangs ist ab 10:00 Uhr geöffnet.
Durchführung	Die Exkursion wird beinahe bei jedem Wetter durchgeführt. Eine allfällige Absage wird bis spätestens am Freitag, 9. Mai auf der Website (www.nvn.ch) publiziert.
Anmeldung	bis spätestens Mittwoch, 7. Mai <input type="button" value="Anmelden"/>
Auskunft	René Brunner, r-brunner@nvn.ch 079 355 14 17 oder 052 315 23 46

Der nvn-Vorstand freut sich auf eine rege Teilnahme.